

香港高校生訪日団との交流会

12月21日(月)、「香港高校生訪日団(高校生36名、引率教員5名)」の学校訪問を受けました。

午前10時に来校され、学校の概略説明の後、3限目の理科と英語の授業に参加してもらいました。4限目は、体育館にて「歓迎セレモニー」を行い、学校長、訪日団代表の挨拶のあと、本校1年生全員による合唱、香港の高校生によるパフォーマンスをお互いに交歓しました。その後、本校1年生の希望者36名との楽しい昼食交流を実施しました。午後の部は、小グループに分かれて香港の高校生が希望する、家庭科部、フォークソング部、ダンス部、書道部、イラストレーション部、茶道部、弦楽アンサンブル部の活動に参加しました。最後に、みんな笑顔の記念撮影を行いました。



理科の授業風景



英語の授業風景



体育館での歓迎セレモニー



1年生(希望者)との昼食交流



部活動交流(書道部)



記念撮影

➤ この事業は、日本政府による「JENESYS2.0」の一環として行われ、訪日団は、東京都や広島県、大阪府を訪問し、「クールジャパン」を含め、さまざまな分野における日本の魅力、強みを体感、学校交流や、企業視察等を通じて、日本の高校生や一般市民との友好交流と相互理解を深めるための、外務省と日中友好会館によるもので、全国40校を超える希望校の中から本校が選定されました。

第3回 オープンスクール

12月19日(土)午前、第3回オープンスクールを実施いたしました。第1部は、本校視聴覚室において学校長のご挨拶、生徒会執行部による「西校のプレゼンテーション」、卒業生の高校3年間の体験談、最後にPTA代表者からのお話でした。第2部は、学校内の施設見学と、個別相談会でした。200名を超える中学生・保護者の方々にご参加いただきました。



受付(玄関ホール)



第1部(視聴覚教室)



生徒会執行部による説明



個別相談会(図書室)